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令和 7 年 4 ⽉ 15 ⽇ 

 
2024 年度 北海道レフェリーアカデミー第 10 回（通算第 20 回） 事業報告 

報告者：丑屋幸⼤(苫⼩牧) 
 
【⽇時】2025 年 3 ⽉ 29 ⽇(⼟) 3 ⽉ 30 ⽇(⽇) 
【場所】ヤクルト緑ヶ丘陸上競技場 TOMASEI フットボールフィールド 
    苫⼩牧東⾼校グラウンド 
【参加者】審判員：⾼須賀哲平 丑屋幸⼤ 岩本駿⼠ 

インストラクター：古曽部統太郎⽒(RAM) 今川⼀輔⽒(RAI) 伊藤真也⽒(RAI) 
         平⽯暁史⽒(RAI) 岡⽥渉⽒(RAI) 
オブザーバー： ⼭崎裕彦⽒ 強化指定審判員 10 名 ユース審判員 1 名 

【研修テーマ】今⽇がスタート 
 
3 ⽉ 29 ⽇(⼟) 
9:00 集合 ヤクルト緑ヶ丘陸上競技場 
   フィジカルトレーニング 担当 INS：岡⽥渉⽒ 
 クーパー⾛,持久⾛を実施。クーパー⾛を初めて経験
し、審判員平均 2800ｍであった。天候などの様々な要因
が考えられるが、シーズン開幕前の現状を把握すること
ができ、フィジカル⾯での課題が浮き彫りとなった。も
っと⾛れなければならないと痛感した。 
 
14:10 試合実践①② ⾼校サッカーフェスティバル苫⼩牧⼤会 
   苫⼩牧中央 vs 札幌啓成 主審：⾼須賀 
   苫南・⽩⽼東 vs 旭川⼯業 主審：丑屋 
 ※空き時間には他の強化指定審判員の試合を観戦した。 
16:10 諸連絡・解散 
 
3 ⽉ 30 ⽇(⽇) 
8:45 集合 苫⼩牧東⾼校グラウンド 
9:00 フィジカルトレーニング 担当 INS：岡⽥渉⽒ 
 持久⾛,スプリントを実施。前⽇に引き続き持久⾛を
⾏った。時間を設定することでペースを維持しなけれ
ばいけなくなるため、⼼肺機能と筋⾁両⽅に負荷をか
けることができた。また、持久⾛後にスプリントを⾏うことで、試合終盤を再現することとなりパフォ
ーマンスを維持することの必要性を感じることができた。 
 2 年間、岡⽥⽒のフィジカルトレーニングで学んだことを今後も継続して主体的に取り組んでいきた
い。テーマにもあるように今⽇がスタートとし、⾃分の現状と向き合ってトレーニングに励みたい。 



11:50 試合実践③ ⾼校サッカーフェスティバル苫⼩牧⼤会 
   苫⼩牧東 vs 札幌国際情報 主審：丑屋 
14:10 試合実践④ 
   札幌⼭の⼿ vs 旭川明成 主審：⾼須賀 
 ※空き時間には他の強化指定審判員の試合を観戦した。 
 
15:40 閉校式 
 前回アカデミーで配布された『マンダラチャート』に『アカデミー卒業後の⽬標』を各々記⼊し、ア
カデミー⽣、インストラクターの前で発表,宣⾔した。それぞれの⽬標は異なるが、内容は個性溢れるも
のとなった。この⽬標,過程を宣⾔するだけで終わらせずに実⾏していきたいと強く感じた。 
 
16:10 諸連絡・解散 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
【4期⽣審判員コメント】 
・⾼須賀哲平 
まずは 2 年間多⼤なるご理解とご協⼒をいただき有難う御座いました。 
審判を本格的に始め、1 年⽬からアカデミーに⼊校させていただき、普段では経験できない多くのこと
を経験させていただきました。審判員としてはもちろん⼈としても成⻑させていただき関わった全ての
⼈に感謝しています。 
このアカデミーで学んだことを活かし、上を⽬指し、⽇々精進していきたいと思いますので今度とも宜
しくお願いいたします。 
 
・丑屋幸⼤ 
アカデミーインストラクターの皆さん 2 年間⼤変お世話になりました。アカデミーでの活動を通して、
審判員としても⼈間としてもたくさんのことを学び、⼤きく成⻑することができました。 
この 2 年間で学んだことを忘れずに今後は強化指定審判員として⾃⼰研鑽に励んでいきます。 
最後になりますが、アカデミー事業に関わる皆様、本事業へ推薦してくださった苫⼩牧サッカー協会審
判委員会の皆様へ⼼より感謝申し上げます。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 
 
 



・岩本駿⼠ 
2 年間で審判技術のみならず、さまざまなことを学ばさせていただきました。この 2 年間で学んだこと
を今後どう⽣かすかが重要であると考えています。⾃分の⽬標を達成できるように今後も努⼒していき
ます。最後になりますが、2 年間充実した活動を提供していただいたインストラクターの皆様やご協⼒
していただいたすべての⽅々に感謝申し上げます。ありがとうございました。そして今後ともよろしく
お願いいたします。 
 
・及川凌夢 
アカデミーインストラクターの皆さん、審判員の皆さん 2 年間ありがとうございました。 
アカデミーで活動して⼈としても審判員としても⼤きく変わることができました。 
この 2 年間で学んだことをこれからの⼈⽣に活かしていきます。本当にありがとうございました。 


